



とちの木

No.18 (最終)

男鹿市立

弘戸小学校

令和7年4月1日

文責：小玉 和彦

【学校教育目標】 心豊かに たくましく 未来を拓く子どもの育成
～ やさしく かしく たくましく ～

さようなら弘戸小学校 あいगतう弘戸小学校

令和7年3月31日、弘戸小学校は147年の歴史に幕を下ろします。これまで本校の教育を支えてくださった皆様に、心より感謝の意を表します。最後に、縁あって最終年度に勤務した本校職員からのメッセージを紹介し、学校報「とちの木」の最終号といたします。

校長 小玉和彦

朝は登校を見守り、日中は授業参観し、休み時間は児童と遊ぶ。そんな日常がとてつもなく幸せなことであったと実感しています。児童、保護者、地域の皆様、お世話になりました。

教頭 秋山真貴子

子どもたちの笑顔と保護者の皆さま、地域の皆さまのおかげでとても楽しい1年間でした。子どもたちが新たなステージで自分たちのもっている力を発揮できることを願っています。

主任主査 高橋政紀

弘戸小学校には3年間お世話になりました。児童の皆さんはとても元気で、その様子を見ているとこちらも元気をもらえました。毎日楽しく、充実した時間を過ごすことができ、本当にありがとうございました。

養護教諭 太田真奈美

弘戸小学校の子どもたちが大好きでした。この学校に勤めることが出来て、本当に幸せでした。ここでの思い出を大切にしたいと思います。子どもたちの活躍を楽しみにしています。

栄養教諭 井上尚子

子どもたちの元気いっばいのあいさつと笑顔に支えられました。ありがとうございました。船越小、男鹿東中へ行って、健やかで、楽しい生活を送れるよう願っています。

1年担任 相模伊保子

心を込めて精一杯、子どもたちと共に歩もうと毎日積み上げ、お別れの日となりました。最も心に残っているのは3回の学習発表会と子どもたちの笑顔です。ありがとうございました。

2年担任 畠山萌花

初めての赴任先が弘戸小学校でした。やさしくかしくたくましい弘戸の子どもたちと過ごした日々はかけがえのない宝物です。充実した2年間をありがとうございました。

3年担任 加藤宏

弘戸小学校には、3年間お世話になりました。

元気で素直な子どもたちのおかげで、毎日が本当に楽しい3年間でした。

今後の子どもたちの活躍を、心から願っています。

4・5年担任 黒田秀和

みんなと積み重ねてきた楽しい思い出を胸に、次のステージで、ぜひ自分たちの力を発揮してください。弘戸小での数多くの貴重な体験が、パワーの源になるはずですよ！

4年副担任 三浦智子
素直で明るい子どもたちと過ごした毎日は、とても幸せな4年間でした。

小さな学校で大事に大事に育てられたみなさん、自信をもって大きな学校でも大活躍してくださいね！

5年2組担任 大久保武彦
「有終の美を飾る」ために一つになってがんばった1年間。その思い出を胸に、それぞれの新しい出会いの場で光り輝いて欲しいと願っています。

6年担任 菅原恵
この1年間の子どもたちの姿に、有終の美を飾ろうと健気に頑張る愛しさと、ひとつひとつ終わっていくことへの切なさと、希望をもって未来に向かう心強さを感じました。

専科 山本みゆき
子どもの笑顔、豊かな自然、地域の方々の熱いご協力…楽しく感動の毎日でした。子どもたちが育て学習発表会でお配りしたヒマワリの種が花を咲かせ、みなさんにも笑顔の花が咲きますように！

支援員 仲村育子
3年間私を支えてくれた弘戸小学校、先生方、子どもたち、そして地域の方々。ありがとうございます！
Thank you very much!
Tack! (タック)
谢谢! (シェイシェイ)

校務員 橋本敏美
弘戸小学校勤務は5年となりました。初めての学校校務員、特に環境の美化に気を付けて業務し、子どもたちと楽しく交流でき最後まで無事勤めて終わる事ができて感謝しています。
ありがとうございます弘戸小学校。

校務員 齊藤美華子
弘戸小学校最後の花道を飾る一員として携わらせていただきました事に深く感謝致します。児童の皆さんとふれ合えてとても幸せでした。弘戸小学校万歳！ありがとうございました。

給食調理等員 板橋千穂子
「完食しました!」「食缶空っぽです!」笑顔で報告してくれる子どもたちは、心豊かにたくましく育っています。これからも男鹿の給食をおいしく食べてください。ありがとうございました。

船越小、男鹿東中で充実した学校生活を



卒業した6年生が紙粘土で作った校歌（体育館背面に掲示）